

## 今年も立派な門松をありがとうございました



12月2日(火)、地元の有志の方々に今年も西有田公民館の玄関前に門松をつけていただきました。事前の大きな竹の切り出しや、寒空の中、長時間の作業をしていただき大きな門松が出来上がりました。有志の皆さん、ありがとうございました!!

## 公民館大掃除



12月2日(火)、自主学習教室の皆さんにご協力いただき、西有田公民館の大掃除を行いました。普段手が届かない窓や換気扇などを中心に清掃し、23名の皆さまのご協力のおかげで公民館が見違えるほど綺麗になりました。古い建物ですが、これからも大切に使っていきましょう。ご協力ありがとうございました。

### 1月の予定

11日(日)	令和8年日田市20歳のつどい ウォーキング教室 「地区内ウォーク」
13日(火)	女性セミナー 「ヨガ体験・閉講式」
15日(木)	ARITA Challenge CLUB 「もぐら打ち体験」
18日(日)	学校支援 「手縫い補助」
21日(水)	尾当町人権学習会 「DVD鑑賞」
23日(金)	

## あやめ台自治会 門松づくり



12月21日(日)あやめ台自治会の子ども会、青壮年会、一般の方で門松づくりが行われました。門松づくりの後はぜんざいが振る舞われました。完成した大きな門松は、総合体育館側のあやめ台入口に飾られています。前を通られるときはぜひ見てみてください♪

## ひたあるき ご参加ありがとうございました



12月13日(土)日田市公民館運営事業団主催の「ひたあるき～ふるさと再発見ウォーク～」が開催され、総勢189名の方にご参加いただきました。西有田地区からは18名の方が参加し、3~5kmのコースを元気いっぱいの様子で歩きました。参加者の皆さん、お疲れさまでした。

## 西有田地区社協からのお知らせ

1月の子育てサロンはお休みです。  
次回は、2月18日(水)10:00~  
「食育 おやつ作り」を開催予定です。  
皆さまのご参加をお待ちしています♪



**【発行】**  
西有田公民館日田市石松町2927-1  
TEL:22-4702 FAX:22-9502  
館長:平塚英利 主事:川崎聰子  
**【西有田地区】**(令和7年11月末時点)  
世帯:1,213 世帯 人口:2,860人  
(男性:1,406人、女性:1,454人)



## 新年あけましておめでとうございます



謹んで新年のようこそを申し上げます。  
「一年の計は元旦にあり」と言われますが、皆様方におかれましては、それぞれ夢のあるお正月をお迎えのこと存じます。  
さて、長い間、市民を苦しめてまいりました「コロナ」も、ようやく終息に向かっても昨年は、ほぼ平常の活動が出来る状態に戻りました。当公民館におきましても、心よりご祈念申し上げ新年の挨拶とさせていただきます。

最後になりましたが、皆様方にとて本年が、充実したすばらしい年となりますよう、心よりご祈念申し上げ新年の挨拶とさせていただきます。

令和8年新年を迎え、皆様のご健勝と益々のご発展をお心よりお祈り申し上げます。

昨年の公民館活動には、皆様のご協力を頂き、惜しくなく各事業等進めることができましたことを衷心より感謝申し上げます。

また、新年を迎える公民館として更なる活動の場として、皆様が活用しやすい寄り付きの良い公民館となるように頑張っていくつもりでございます。

この一年も、更なるご協力を願い申し上げ、年頭のご挨拶といたします。



西有田公民館運営委員会  
会長

館長

平塚 英利



西有田公民館運営委員会  
会長 川津 三郎

第303号  
令和8年1月1日

【題字】  
村上 友希人  
(有田小6年)

「一年の計は元旦にあり」と言われますが、皆様方におかれましては、それぞれ夢のあるお正月をお迎えのこと存じます。  
さて、長い間、市民を苦しめてまいりました「コロナ」も、ようやく終息に向かっても昨年は、ほぼ平常の活動が出来る状態に戻りました。当公民館におきましても、心よりご祈念申し上げ新年の挨拶とさせていただきます。

最後になりましたが、皆様方にとて本年が、充実したすばらしい年となりますよう、心よりご祈念申し上げ新年の挨拶とさせていただきます。

令和8年新年を迎え、皆様のご健勝と益々のご発展をお心よりお祈り申し上げます。

昨年の公民館活動には、皆様のご協力を頂き、惜しくなく各事業等進めることができましたことを衷心より感謝申し上げます。

また、新年を迎える公民館として更なる活動の場として、皆様が活用しやすい寄り付きの良い公民館となるように頑張っていくつもりでございます。

この一年も、更なるご協力を願い申し上げ、年頭のご挨拶といたします。

有  
田  
川

## 主催事業報告



11月17日(月)、今年度最後のみんなの料理教室が開催されました。どん兵衛とさつま芋のご飯・里芋のごま味噌煮・鶏肉のキムチ炒め・チーズ芋餅の4品を作り、みんなで仲良く今年度を振り返りながら試食をしました。



西有田地区老人クラブと共に生き生きクラブでは、11月28日に冬の健康講座、12月12日に防犯講座を開催しました。健康講座では、大分大学の大学生による血圧測定や保健師による健康講話、防犯講座では有田駐在所の中山翔太巡査による西有田地区で起こった詐欺についてのお話や、日田警察署の立山部長による交通事故遺族の手記のお話を聞き、交通意識や防犯意識を高めました。



12月6日(土)、農研東部支部女性部のメンバーを中心に、環境学習会で花壇の花の植え替えを行いました。公民館周辺の清掃もしていただき、なでしこ、パンジー、ノースボールを植えました。



ウォーキング教室第4回目は、朝から怪しい空模様でしたが、藪～高塚までの3kmを歩きました。ウォーキング中は青空も見えて最後まで歩くことができましたが、バスに乗ったとたんに大嵐になり忘れられない1日になりました。



11月17日～19日の3日間、横尾正治先生を講師に迎え、スマホ講座中級編を行いました。基本操作から始まり、メモの活用、お気に入りのHPの保存の方法などを学びました。初心者の方もわからぬ事を聞きながら学ぶことが出来ました。



ARITAClubの活動で、11月15日(土)、しめ縄づくり体験をしました。逆にねじりながら編んでいくのが難しく、ゆるくなったり立体感がなくなったりで納得いくまで何度もやり直す姿が印象的でした。最後は思い思いの飾りをつけ、全員時間内でしめ縄を完成させることができました。



10月23日 水目町



10月26日 三ノ宮町2丁目



10月29日 上手町



11月3日 有田町



11月4日 石松町



11月15日 あやめ台



11月21日 三ノ宮町1丁目

9月～1月まで、各町内で人権学習会を開催しています。水目町・あやめ台・三ノ宮町1丁目では進美保子先生による「答えは落語の中にあった」、上手町では石松聰美さんによる「心のスロープ」、石松町では佐藤香津子さんによる「健康であるための学び直し」の講演が行われました。三ノ宮2丁目と有田町では、認知症と向き合う内容や、8050問題などに地域で向き合う内容のDVD鑑賞での人権学習会が開かれました。沢山の地域の方にご参加いただき、ありがとうございました。